



22-V-73 1030  
Santiago, Mayo 15 de 1973

No. 2

SENADOR  
PATRICIO AYLWIN  
Presidente del Partido Demócrata Cristiano  
SANTIAGO

Estimado Presidente y amigo,

felicitaciones por tu designación como Presidente Nacional del P.D.C. y por el planteamiento tan claro y fundamentado que hiciste en la Junta. Felicitaciones principalmente por el ejemplar espíritu D.C. de tu decisión final sobre la composición del Consejo. Era de toda justicia y conveniencia para la causa de la primera fuerza electoral de Chile la presencia junto a tí de dirigentes que vienen destacando con merecimientos singulares como Osvaldo Olguín y Felipe Amunategui. Igualmente fue un gran acierto la designación de Eduardo Cerda, parlamentario brillante, como Secretario General, y del personero Sindical, camarada Carlos Salas, como segundo Vice-Presidente. Creo que con este equipo y el trabajo de los parlamentarios, regidores y dirigentes y de todos los Departamentos del Partido, podrá cumplirse nuestro anhelo primordial en esta dramática hora que vive Chile, con tanta elocuencia señalado por tí y otros oradores de la Junta, de hacer pesar el poder político moral de nuestro Partido como la única alternativa que Chile tiene de frenar la escalada totalitaria marxista.

Te ruego tu interés porque, a la brevedad posible, se pongan en práctica dos medidas acordadas, en principio, en los últimos días, por el Consejo que presidió Renán. Una es la compra de El Día de La Serena, La Prensa de Vallenar y el Atacama de Copiapó y la otra el control efectivo y eficiente nuestro sobre Radio Serena.

Propuse al Consejo que se encomiende a Benjamin Prado la negociación final con Antonio Puga, propietario de El Día. Andrés Zaldívar y Alejandro Noemi están de acuerdo. Puga es un hombre sumamente difícil y estoy cierto que la habilidad, tino y energía de Prado permitirán un arreglo final con él en condiciones equitativas para ambas partes. En cuanto a Radio Serena no puede seguir un día más bajo el control comunista y es una vergüenza que lo haya estado por tanto tiempo desde que pasó a poder de Cooperativa, en Julio último.

Estas medidas serán de gran beneficio para el P.D.C. y para las propias provincias de Coquimbo y Atacama.

Un cordial saludo y el aprecio de tu camarada y amigo,

Un cordial saludo y el aprecio de tu camarada y amigo,

(Fdo.) Eduardo Sepúlveda Whittle

ZMV/.